



COMMISSION SCOLAIRE SIR-WILFRID-LAURIER
SIR WILFRID LAURIER SCHOOL BOARD

December 6, 2024

Chairperson's Statement on the National Day of Remembrance and Action on Violence Against Women

On behalf of the Council of Commissioners of the Sir Wilfrid Laurier School Board, we solemnly commemorate the National Day of Remembrance and Action on Violence Against Women.

Today marks 35 years since the tragic events of December 6, 1989, at Polytechnique Montréal, when 14 women were senselessly murdered simply because they were women. This act of violence was not just an attack on these women; it was an attack on gender equality and the right of all individuals to live free from fear.

As educators, leaders, and members of our community, we are deeply committed to fostering safe, inclusive, and equitable spaces for all. This day reminds us of the urgent need to confront and dismantle the systems and attitudes that perpetuate gender-based violence.

We honor the memory of these women and stand in solidarity with all victims and survivors of gender-based violence. Let this day serve as a call to action to reject hatred, promote respect, and empower every individual to reach their full potential.

Together, we must continue to advocate for a future where such violence is eradicated, and where compassion, equality, and understanding prevail.

Le 6 décembre 2024

Déclaration du président sur la Journée nationale de commémoration et d'action contre la violence faite aux femmes

Au nom du Conseil des commissaires de la Commission scolaire Sir-Wilfrid-Laurier, nous commémorons solennellement la Journée nationale de commémoration et d'action contre la violence faite aux femmes.

Aujourd'hui, 35 ans se sont écoulés depuis les événements tragiques du 6 décembre 1989 à Polytechnique Montréal, alors que 14 femmes ont été assassinées sans raison, simplement parce qu'elles étaient des femmes. Cet acte de violence n'était pas seulement une attaque contre ces femmes ; c'était une attaque contre l'égalité des sexes et le droit de tous les individus à vivre à l'abri de la peur.

En tant qu'éducateurs, dirigeants et membres de notre communauté, nous sommes profondément engagés dans la création d'espaces sûrs, inclusifs et équitables pour tous. Cette journée nous rappelle qu'il est urgent d'affronter et de démanteler les systèmes et les attitudes qui perpétuent la violence fondée sur le genre.

Nous honorons la mémoire de ces femmes et sommes solidaires de toutes les victimes et survivantes de la violence fondée sur le genre. Que cette journée serve d'appel à l'action pour rejeter la haine, promouvoir le respect et permettre à chaque individu de réaliser pleinement son potentiel.

Ensemble, nous devons continuer à plaider pour un avenir où cette violence sera éradiquée et où la compassion, l'égalité et la compréhension prévaudront.

James Di Sano
Chairperson, Council of Commissioners
Président, Conseil des commissaires



Du bureau de James Di Sano, Président
From the desk of James Di Sano, Chairperson
235, montée Lesage
Rosemère (Québec) J7A 4Y6



450 621-5600, poste/ext. 1320



www.swlauriersb.qc.ca